

KBPP Polri Blora, Beri Dukungan Penuh Kepada Ahmad Luthfi Maju Pilgub Jateng

Manayangs - BLORA.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 29, 2024 - 11:20



Beberapa ruas jalan protokol di Kabupaten Blora ramai dengan benner Kapolda Jawa Tengah, Irjen. Pol. Drs. Ahmad Luthfi, S.H., S.St.M.K. bakal calon Gubernur Jawa Tengah periode 2024-2029.

Hal tersebut bisa di lihat dari sepanjang jalan yang ada di Kabupaten Blora serta Kabupaten sebelah.

Kapolda Jawa Tengah itu dinilai layak untuk menjabat sebagai Gubernur Jawa

Tengah periode 2024-2029.

Kemudian Keluarga Besar Putra Putri (KBPP) Polri Blora mendukung penuh bapak Ahmad Luthfi menjadi bakal calon Gubernur Jawa Tengah serta memasang banner di beberapa titik strategis.

Dukungan tersebut, ditandai dengan pemasangan banner serta bertuliskan “Kami KBPP Polri Blora Siap Mendukung Penjenengan Dados Gubernur Jawa Tengah,”

Ernita Tri Pratiwi, salah satu pengurus yang membidangi Komunikasi dan Informasi mengatakan dukungannya terhadap Ahmad Luthfi ini merupakan bentuk loyalitas KBPP Polri sebagai organisasi yang mempunyai hubungan historis kesejarahan dengan Polri.

“Kami segenap keluarga besar putra-putri Polri Blora, siap mendukung siap memenangkan siap mikul duwur mendem jero siap menjadi garda terdepan,” tegas Ernita.

“Bapak Ahmad Luthfi Menang..menang...menang” pekik Ernita yang disupport secara serentak oleh segenap pengurus dan anggota KBPP Polri Blora yang hadir dalam kegiatan tersebut.

Dalam kegiatan pasang banner di beberapa titik strategis, Ernita di temani oleh Ketua dan Sekretaris Sugeng Hariyanto serta Nyunartono beserta beberapa pengurus dan anggota KBPP Polri Blora yang hadir.

Disampaikan Ernita, kegiatan pemasangan banner tersebut sudah digagas dan direncana oleh tim kecil terdiri dari 5 orang pengurus dan anggota KBPP Polri Blora.

Lebih lanjut, “5 orang tersebut semuanya terdiri dari unsur pengurus ketua, sekretaris, wakil bendahara, pengurus bagian dan anggota, pada hari Kamis, 23 Mei 2024 di Desa Gayam Kecamatan Bogorejo,” pungkas Ernita Tri Pratiwi.